

CONVOCATORIA A MEDIOS DE COMUNICACIÓN

El próximo martes, 29 de noviembre, comienza en San Sebastián el **VIII Congreso Nacional de GeSIDA**, que se celebrará hasta el viernes en el **Palacio de Congresos Kursaal**, reuniendo a más de **600 especialistas en VIH**, entre ellos algunos de los **mayores expertos mundiales en prevención y en la investigación para la curación definitiva del virus**. Dos de ellos, **Daniel Kuritzkes y Sharon Hillier**, estarán presentes en la rueda de prensa de presentación del Congreso, que se celebrará el mismo martes, a las 11.30 de la mañana, en la Sala 4 (Situada en Hall planta -1) del **Centro Kursaal**. Kuritzkes, de la Universidad de Harvard, es el artífice del trasplante de médula ósea que erradicó el VIH en dos pacientes de Boston en los que el virus reapareció después de interrumpir el TAR (tratamiento antirretroviral). Por su parte, Hillier, directora de la Microbicide Trials Network, es una de las mayores expertas en el análisis de métodos de prevención para su implantación en países como Estados Unidos, la India o del continente africano. Junto a ellos estarán **el presidente de GeSIDA, Antonio Rivero, y los presidentes del Congreso, José Antonio Iribarren – Hospital de Donostia- y Rafael Delgado – Hospital Doce de Octubre-, y el vicepresidente de la SEIMC, José Miguel Cisneros, que se referirán a los grandes retos y desafíos de la prevención, diagnóstico y tratamiento del VIH en España.**

GeSIDA es el Grupo de Estudio del SIDA de la SEIMC (Sociedad Española de Enfermedades Infecciosas y Microbiología Clínica), que agrupa a cerca de 500 investigadores y clínicos. El Congreso GeSIDA –Grupo de Estudio del SIDA de la SEIMC- es la reunión científica anual más importante sobre VIH en España, en la que se abordan los principales avances en investigación básica, clínica y epidemiológica.

RUEDA DE PRENSA VIII CONGRESO NACIONAL DE GESIDA

Día: Martes, 29 de noviembre de 2016

Hora: 11.30 horas

Lugar: Sala 4 (Situada en Hall planta -1) del Centro Kursaal

Intervienen: Daniel Kuritzkes y Sharon Hillier, investigadores de relevancia internacional en VIH. Antonio Rivero, presidente de GeSIDA, José Antonio Iribarren y Rafael Delgado, presidentes del VIII Congreso GeSIDA, y José Miguel Cisneros, vicepresidente de SEIMC.

Para más información: Gabinete de comunicación de GeSIDA: Tomás Muriel 605 603 382/ Manuela Hernández 651 867 278